

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Sanidad, Medio Ambiente, Energía, y Cambio Climático

El Departamento de Medio Ambiente ha sido admitido como miembro de la UICN

Gibraltar, 19 de enero de 2015

La decisión del Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Gibraltar de ingresar en la red medioambiental más amplia del mundo, la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza y los Recursos Naturales (UICN)¹, ha sido fructuosa. La decisión favorable del Consejo de la UICN fue comunicada al Gobierno de Gibraltar a finales de la semana pasada.

Se trata de un importante hito para el Departamento de Medio Ambiente, dada la reputación a nivel internacional de la UICN y el papel que desempeña. La organización, conocida anteriormente como la Unión Mundial para la Naturaleza, es una organización observadora ante las Naciones Unidas y una entidad consultiva en multitud de convenios internacionales en materia de preservación de la naturaleza, biodiversidad y cambio climático. Los miembros de la UICN, entre los que ahora se encuentra el Gobierno de Gibraltar, pueden hacer aportaciones al asesoramiento normativo y contribuir con su apoyo técnico a la UICN, que a su vez brinda dicho respaldo a la OCDE, al Banco Mundial, al G8, al G77, al Consejo Empresarial Mundial de Desarrollo Sostenible y al Foro Económico Mundial, entre otros. A través de la UICN, los miembros forman parte de un colectivo con voz a nivel internacional en asuntos medioambientales de primer orden en nuestros tiempos.

Gibraltar podrá ahora beneficiarse de la red científica de la UICN, de su poder de convocatoria y de su acceso a la toma de decisiones de alto nivel en materia política, económica y social. Esta oportunidad de integrar una red de colaboración permitirá, asimismo, identificar intereses comunes, nuevos socios y posibles fuentes de financiación, a la vez que ayudará a consolidar la posición de Gibraltar en el mapa político-medioambiental.

Acerca de la noticia, el Ministro de Medio Ambiente, John Cortés, declaró: "me complace enormemente que ya seamos miembros de la UICN. Gracias a nuestro trabajo, formamos ahora parte de una red mundial, lo que subraya los importantes esfuerzos que el Gobierno ha llevado a cabo en materia de Medio Ambiente en los últimos años. Pienso involucrarme personalmente en el desarrollo de nuestra participación en el trabajo de la UICN, entre otras cosas porque he tenido contacto con la organización desde hace años, antes de ser ministro. Para Gibraltar, esto constituye otro reconocimiento más de la contribución que podemos hacer a nivel internacional".

¹ <http://www.iucn.org/es/>

COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 661 547 573

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



HM GOVERNMENT OF GIBRALTAR

Ministry for Health, the Environment, Energy and Climate Change
Joshua Hassan House
Secretary's Lane
Gibraltar

PRESS RELEASE

No. 25/2015

Date: 19th January 2015

Department of the Environment admitted as a member of the World Conservation Union (IUCN)

HM Government of Gibraltar's Department of the Environment's bid to join the world's largest global environmental network, the International Union for Conservation of Nature (IUCN), has been successful. The positive news of the decision taken by the IUCN Council was communicated to the Government's Department of the Environment late last week.

This is a ground-breaking achievement for the Department of the Environment given the international reputation and role of the IUCN, also known as the World Conservation Union, which acts as a United Nations observer and has consultative status on several international conventions on nature conservation, biodiversity and climate change. Members of the IUCN, which now include the Gibraltar Government, are able to provide input to the policy advice and technical support that the IUCN offers to the OECD, the World Bank, the G8, the G77, the World Business Council for Sustainable Development and the World Economic Forum amongst other multinational institutions. Through the IUCN, members become part of a collective and global voice on the important environmental issues of our age.

Gibraltar will now be able to benefit from the IUCN's scientific network, convening power and access to high-level political, economic and social decision-making. These networking opportunities will also help identify common interests, new partners and potential funding sources as well as consolidate Gibraltar's position on the enviro-political map.

Commenting on the news, Minister for the Environment Dr John Cortes commented, "I am extremely pleased that we are now a member of IUCN. It takes us into a global network in our own right and reflects the incredible work that the Government has been doing on the environment over the last few years. I intend to take a personal interest in developing our involvement in IUCN work, not least because I have had contact with the organisation for many years during my work before I was a Minister. For Gibraltar it is yet another instance of recognition of the contribution we can make at an international level."